
AMICALE CYCLISTE CANÉTOISE 
Réunion du Conseil Administration du jeudi 15 février 2024  

Compte-rendu n° 2/2024 
  

Membres présents : Bernard Baudot, Christian Billery, Francis Bousquet, Jean-Louis Casenove,  
Bruno Cuvillier, Patrice Daurat, Raymond Delebecque,  Édouard Escribano, Fernand Gonzalvez,  
René Guyonvarch, Maurice Maréchal, Michel Précloux, Jacqueline Sellem, Lucien Sellem, 
Daniel Silliau 

 
1 – Débriefing assemblée générale 

- Une centaine de personnes présentes dont  
o 2 institutionnels : Karine Pierson et Sylvie Samtmann 
o 84 votes exprimés, dont 16 pouvoirs, soit environ 77% (id 2023) 

- salle des Voiles Rouges et apéritif avec plateaux charcuterie OK 
- Statuts et règlement intérieur modifiés à vérifier par Jean-Louis avant signature, diffusion et 

affichage au club 
- Photos prises lors de l’AG : 

o Lucien diffuse celles qu’il a prises 
o Bernard demande à Didier Respaut s’il peut transférer les siennes 

 
2 – Composition du Conseil d’Administration  (modifications par rapport à 2023 en rouge) 
 
Président Bruno Cuvillier 
Vice-présidents Bernard Baudot, Edouard Escribano 
Secrétaire Jean-Louis Casenove 
Secrétaire-Adjointe Jacqueline Sellem 
Trésorier René Guyonvarch 
Trésorier-Adjoint Fernand Gonzalvez 
Responsable Sécurité Christian Billery 
Conseil, Juridique 
Assurances, Accidents 

Maurice Maréchal 
Francis Bousquet 

Communication et Circuits 
Sorties progression et montagne  
VTT 
 
Cyclotines 
Escapades touristiques 

Michel Précloux 
Patrice Daurat 
Edouard Escribano, Bernard Baudot,  
Maurice Maréchal 
Jacqueline Sellem 
Bruno Cuvillier, Bernard Baudot 
Francis Bousquet 

Relations avec la Ville Bernard Baudot 
Relations humaines Jacqueline Sellem 
Photos Lucien Sellem, Patrice Daurat 
Webmaster 
Openrunner 

Raymond Delebecque,  Christian Billery 
Raymond Delebecque 

RTT 
 
Animations 
 

Bernard Baudot, Christian Billery,  
Bruno Cuvillier 
Daniel Silliau 
 

 
Déclaration Mairie : Jean-Louis 
Bruno se charge de la déclaration à la Préfectur 



3 – Réunion mensuelle + diaporama + crêpes vendredi 16 février à 18h00 
- aux Voiles Rouges, même salle que pour l’AG 
- rétroprojecteur, table de projection, écran, rallonge : Bruno 
- RDV à 16h30 pour installation salle (Bernard, Raymond, Bruno, Edouard) 
- pour les crêpes : 

o cidre : 6 doux et 4 brut en stock 
o Edouard achète à Casino : 10 cidre brut, de la confiture, 200 gobelets, 100 assiettes et 

du sopalin 
o René amène aux Voiles Rouges : cidre, confiture, sucre, gobelets, assiettes, sopalin, 

poche poubelle, cuillères et couteaux 
 

 
4 – Pause-café du 10/03 

- prévoir des tendeurs (pour les banderoles) 
- invitations seront envoyées le 17/2 (Bruno) 
- Bernard réserve le matériel : 5 plateaux, 10 tréteaux, 20 barrières, sono  
- information presse (Bernard) 
- Michel prend contact avec Mme Laroche pour reconduire la demande 2023 
- Bruno ira chercher les machines à café + banderole CoDep 
- installation Casino :RDV au club à 7h15 en tenue du club 
- retrait du ravitaillement à 8h00 
- fléchage et photos : Lucien  
- décaler la fin à 10h45/11h00 pour permettre aux cyclos de Prades d’arriver 
- sortie club samedi 9 départ 8h30 

 
5 – Sorties février-mars et au-delà  

- Pont-de-Molins jeudi 29 :  
o 25  cyclos + 9 non pédalant inscrits actuellement, soit 34 repas 
o prix de repas : 15,00€/personne avec le café et sans le pourboire 

- 1er circuit progression ce jeudi 15 : environ 35 participants  
- La Clermont Salagou le dimanche 3 mars : 9 inscrits actuellement 
- VTT : Canal de la Robine jusque Gruissan au départ de Port-la-Nouvelle 

o mardi 12 mars 
o capitaine de route : Edouard 

- Les Corbières jeudi 28 mars 
o au départ de Tuchan 
o Lucien propose 2 parcours : 70km et moins de 1000m et 55-60 km 
o repas tiré du sac 

- 66 degrés sud la cyclo :  
o 5 cyclos se sont proposés comme signaleurs 
o 11 inscrits pour la cyclotouristique 100km 

 
6 – Point sur les séjours 2024 et 2025 
 
Sur la route de Dac : étape à Pau (Soulor-Aubisque) 

- du 14 au 16 juin 
- Apparthôtel à Pau trouvé par Patrice : environ 120€ pour 2 nuits (hors repas) 

https://www.allsuites-apparthotel.com/residences-hotelieres/all-suites-appart-hotel-
pau?_ga=2.48703206.178237112.1708004507-110795867.1708003870 

- inscriptions sur la fiche au club avant le 25 mars 

https://www.allsuites-apparthotel.com/residences-hotelieres/all-suites-appart-hotel-pau?_ga=2.48703206.178237112.1708004507-110795867.1708003870
https://www.allsuites-apparthotel.com/residences-hotelieres/all-suites-appart-hotel-pau?_ga=2.48703206.178237112.1708004507-110795867.1708003870


 
Dax 

- désistement de Liliane Kazmareck _ 53 participants 
- s’assurer que tout le monde a bien réglé le 2ème acompte (René) 
- remboursement Liliane Kazmareck effectué 
- 2ème acompte de 15673,36€ réglé par chèque à Vacances Bleues 

San Feliu de Guixols 
- 54 inscrits 
- tout le monde a réglé l’acompte de 120,00€/personne  
- acompte de 3200,00€ payé par virement 
- mairie de San Feliu de Guixols prévenue de notre venue. à suivre (Bernard) 
 
° séjours 2025 

- Evian-les-Bains (74) du dimanche 23 au samedi 29 juin (7 jours/6 nuits) 
o au VVF les Rives du Léman 
o en ville à 800m du centre et face au lac Léman 
o appartement 1 pièce 2 personnes 23m2 ou appartement 2 pièces 3 personnes 30m2 
o piscine extérieure chauffée et piscine intérieure chauffée 
o prix 2024 : 

§ 8 jours/7 nuits : 630,00€/personne + parking couvert 30,00€/6 jours 
§ 7 jours/6 nuits : 540,00€/personne + parking couvert 30,00€/semaine 

[ compte tenu du prix, le CA opte pour le séjour 7jours/6 nuits 
- Montagnac (34) : 

o VVF Montagnac Hérault  
§ soit du lundi 22 au vendredi 26 septembre (5 jours/4 nuits) 
§ soit un séjour plus long en fonction du prix 

[ décision lors du prochain conseil d’administration  
 
 
7 – Questions diverses 

- Repas chinois du 1 mars complet : 51 personnes 
- Licences 2023 

o 92 licenciés à ce jour – projection fin février : 97/98 
o Permanence licences de ce 15/2 : une douzaine de licences et 2 membres bienfaiteur 

- 44 membres bienfaiteurs, 4 extérieurs et 5 honoraires actuellement  
- Francis a suivi la formation PSC1 le 3/2 
- Raymond se charge d’actualiser la liste des titulaires de PSC1 affichée au club 
- Formation PSC1 allégée  

o dispensée par Rosa Da Silva avec le concours de Jean Pierre Pulis 
o 7 participants le 10/2 et 9 participants prévus le 24/2 
o retours très positif 
o décision CA : leur offrir un chèque cadeau d’une centaine d’euros au restaurant  
Le Neptune à Collioure (Bruno) 

- signature Destination Jeux à utiliser pour la randonnée des cyclotines (Raymond) 
- Les amis de Lesparrou : suite 

o spectacle « les forçats de la route » le vendredi 24 mai à 14h30 au théâtre Jean Piat 
o plus de manifestation organisée en lien avec le club 

 
 
 



- repas dansant mai :  
o le samedi 25 à midi à l’Aquarius 
o pas de DJ  
o buffets de l’été à volonté : 39,00€/personne 
o pas de participation club soit 40,00€/personne (pourboire compris) pour les licenciés 

et les membres bienfaiteurs ou extérieurs – 45,00€ pour les autres 
- grillade de rentrée le lundi 16 septembre  
- formation « réparation chaînes de vélo » par Edouard le mardi 5 mars à 14h00 : 10 partcipants  
- Philippe Corrand propose de dispenser, dans un premier temps, des séances de stretching, 

puis, si cela fonctionne, du renforcement musculaire en plus 
o priorité à ceux qui roulent 
o 9 personnes maxi  
o possibilité de faire 2 cours 
o tenue sport 
o 2 séances par semaine de 30 à 45’ : lundi et mercredi ou vendredi matin 
o matériel nécessaire : tapis + et manche à balai (pas fournis par le club) 

[ le CA est d’accord pour qu’un recensement des volontaires soit effectué 
 

8 – Date du prochain CA : Jeudi 4 avril à 18h00 
 

9 – Tour de table  
- Jean Louis demande si le document PSC1 remis à Francis ne pourrait pas être diffusé aux 

participants du PSC1 allégé : Jacqueline regardera s’il y a un intérêt et demandera 
éventuellement son aval à Rosa Da Silva 

- Raymond signale que sur le site du club quelques liens des photos 2023 ne fonctionnent plus : 
Lucien les réinitialise  

- Raymond propose que le présentoir sur la banque du bar soit rempli et mis en évidence 
- Edouard a enlevé les tabourets pour les mettre au rebut : le CA est d’accord, cela fera plus de 

place 
 
 
 
Rédigé par Bruno Cuvillier 


